

(仮称)加須市子ども・若者・子育て支援計画(素案)
パブリックコメントによる意見と市の対応(案)

No.	提出年月日	提出方法	提出者	意見	市の対応	該当ページ
1	令和7年1月7日	電子申請	個人	今以上に予算を出して、加須児童館や加須未来館の補修や水の温水化を行い、今後も使い続けるようにしてほしい。	施設の老朽化や市全体の予算の状況等に応じて必要な補修等を実施し、今後も多くの方にご利用いただけるよう、施設を管理運営してまいります。	本編 P62
2	令和7年1月7日	電子申請	個人	外国籍の人による犯罪が増えている。また、街の防犯灯が暗かったり、小学校付近の横断歩道が消えていたりして、生活する上で怖い。	<p>防犯灯は主に生活道路を照らし、犯罪被害の未然防止を図る目的で設置された照明灯で4m先の人の挙動、姿勢等が認識できる照度となっておりますので、設置間隔等が広い場合には「暗い」と感じられると思われます。</p> <p>防犯灯の設置につきましては、多くの個人・団体から要望があることから、原則、地元自治協力団体でとりまとめて市に要望いただき、市が現地調査を行い、「加須市防犯灯等の設置及び管理基準」により、防犯環境の状況、既設防犯灯との間隔、電柱の有無など設置箇所の条件等を評価し、一定以上の評価点の箇所について設置しております。</p> <p>まずは、地元の自治会長や連絡員さんに相談していただき、自治協力団体から防犯灯の設置要望を出していただきますようお願いいたします。</p> <p>横断歩道につきましては、埼玉県公安委員会が設置管理しており、修繕は加須警察署を通じて埼玉県公安委員会へ要望し、埼玉県公安委員会で対応しています。</p> <p>ご意見につきましては、市から加須警察署にお伝えします。</p>	本編 P58 本編 P60

No.	提出年月日	提出方法	提出者	意見	市の対応	該当ページ
3	令和7年1月7日	電子申請	個人	時々、子育て世帯への絆サポート券をもらえてうれしい。	<p>本市では、令和2年度に新型コロナウイルス感染症の影響により生活費が増加している子育て世帯に、また、令和4年度から令和6年度までの各年度には物価高騰による影響を受けている就学前の子育て世帯に、さらに、令和5年度及び令和6年度には物価高騰の影響を受けている子育て世帯のうち、市立学校給食センターから提供される給食を喫食しなかった児童生徒の保護者に対し、「ちょこっとおたすけ絆サポート券」を配布し、その生活支援を行ったところです。</p> <p>今後も、その時々状況に応じ、必要があると判断した場合には、迅速、かつ、きめ細やかに、こうした子育て世帯への支援策を講じてまいります。</p>	—
4	令和7年1月7日	電子申請	個人	保育園の空きがなかったため育休をとった。保育園、小学校、学童保育、児童館の予算と人員を増やしてほしい。	<p>保育園、小学校、学童保育、そして児童館は、子どもたちが安心して成長できる環境を整える上で、非常に重要な施設です。市としても、これらの施設を支える職員の人員確保に引き続き取り組み、子どもたちや子育て世帯の皆様がより良いサービスを受けられるよう努めてまいります。</p> <p>また、市全体の予算が限られた中で、様々なニーズに応える必要がありますが、子どもたちの健やかな成長を支える取り組みは、将来のまちづくりにおいても非常に重要と考えています。そのため、必要な対策を講じるための予算を確保するよう、引き続き努めてまいります。</p>	<p>本編 P62 本編 P72 本編 P89 本編 P99</p>

No.	提出年月日	提出方法	提出者	意見	市の対応	該当ページ
5	令和7年1月7日	電子申請	個人	保育士の定着率を上げて人手不足を解消してほしい。また、保育士一人当たりのこどもの人数を法定の基準より少なくして、こどもを手厚くみてほしい。	本市におきましても、保育士の確保・定着は、重要な課題であると捉えております。 加須市単独の補助として、民間保育施設の職員の処遇改善に資する経費に対する補助金や、県の補助事業を活用した保育士の奨学金返済を支援する事業などを実施しており、引き続き保育士の確保、定着を図ってまいります。 保育士配置基準につきましては、加須市では、すでに1歳児について、埼玉県との基準に合わせ現行の国の基準よりも手厚く4対1で保育士を配置しているところでございます。	本編 P89 本編 P94
6	令和7年1月7日	電子申請	個人	給食の予算を増やして、こどもがおなかいっぱい食べられるようにしてほしい。また、加須市のおいしい食材を給食に使ってほしい。	昨今の物価高騰に対応し、必要に応じて材料費等の支援を行い、質（栄養バランス）や量を確保し、安全で安心な学校給食を提供しております。 食材については、季節ごとに旬の加須産の野菜を使用するよう努めておりますが、今後もできる限り地域の食材を提供できるよう、関係機関と連携し進めてまいります。	本編 P67
7	令和7年1月7日	電子申請	個人	こどもの新型コロナワクチン接種やおたふくの予防接種にかかる費用を補助してほしい。	新型コロナワクチン接種は、まん延予防上緊急の必要性があると認められたことから、令和6年3月31日まで、特例臨時接種として生後6か月以上の方を対象に公費（無料）で実施しておりました。令和6年度からは、予防接種法上のB類定期接種に位置付けられ、原則65歳以上の高齢者を対象に実施しております。 また、おたふくかぜワクチンについては、国の専門部会において麻疹風しんワクチンにおたふくかぜワクチンを加えたMMRワクチンの開発が進められており、現在、薬事審査中です。 現時点で、B類定期接種を除く新型コロナワクチン及びおたふくかぜワクチンの接種は任意接種であり助成について実施する予定はございませんが、引き続き国の動向を注視してまいります。	本編 P67

No.	提出年月日	提出方法	提出者	意見	市の対応	該当ページ
8	令和7年1月17日	電子申請	個人	<p>7ページの目標2に「児童虐待から子どもを守るため仕組みを作る」とありますが、それへの意見です。</p> <p>私の案としては、児童保護機構を充実させたり児童虐待専門警察を作ればいいのではないのでしょうか。</p> <p>1つ目の児童保護機構とは、児童相談所や子育て応援課のことを言っています。児童虐待は、日々のストレスでしてしまうことが多いです。なので、子育て応援課で悩みをよく聞いたらどうでしょうか。</p> <p>2つ目の児童虐待専門警察は、児童に暴力や追放をした親や教師を逮捕、取り調べを行う特別な部隊です。勝手なイメージで、父親の児童虐待には、暴力を振るうや家から追い出すというイメージがあります。それに特化したものがないのも問題だと思います。</p> <p>なので、この2つの案を申請します。</p>	<p>児童虐待の通告・相談・情報提供などがあつた場合、事実確認と並行して対象の児童、家族の状況などについて必要な調査を行います。その上で、一時保護や緊急的な対応が必要な場合は、児童相談所・警察と連携・協議し、対応しています。また、市では児童虐待のみならず、子育てに関する悩みや不安など、こどもに関する様々な相談に応じています。引き続き相談者に寄り添い、悩みの解消に努めてまいります。</p> <p>こどもに対する暴力は身体的虐待であり、犯罪行為になります。埼玉県警察では、児童虐待への対応を強化するため、令和3年3月に児童虐待対策室を設置し、児童虐待の早期発見と児童の早期保護に努めています。本市においても児童虐待の早期発見・早期対応に努め、必要に応じて警察と連携し対応してまいります。</p>	やさしい概要版 P7
9	令和7年1月17日	電子申請	個人	<p>高校無償化を実現してほしい。全高校の入学金を免除してほしいです。</p>	<p>高等学校の授業料や入学金の免除、教科書代や学用品代などの教育費に対する支援は、住所や所得に関する要件を満たしている方を対象に、国及び県によって実施されています。</p> <p>高等学校の学費の完全無償化につきましては、国や県などによって行われるべきものであるため、これらを市が単独で実施することは考えておりません。国や県に対し、支援制度の充実を求めてまいりたいと考えております。</p>	—
10	令和7年1月17日	電子申請	個人	<p>5ページ目の「高校・大学生年代の人に対し、どのような支援があるとよいと思いますか」ということには、お金の支援があれば望んでいる進路に進めるのではないかと考えました。</p> <p>その下の「将来結婚や…」については、それもお金の支援や、困らないサービスがあれば住みやすくなると思いました。</p>	<p>市が高校・大学生年代の方を対象に実施したアンケート調査でも、「生活や進学のためのお金の支援」や「結婚や出産にかかる費用の支援」を求める回答が多い結果となっています。</p> <p>こうしたニーズに基づき、次期計画では、若い世代の方の修学支援、就労支援、結婚支援などに取り組むこととしております。</p>	やさしい概要版 P5

No.	提出年月日	提出方法	提出者	意見	市の対応	該当ページ
11	令和7年1月17日	電子申請	個人	加須市民に食べてほしいものを配布する。	加須市では、市内の優れた商品や製品、農産物等を「かぞブランド」として認定する制度がございます。広報かぞや市ホームページ、SNSのほか、埼玉新聞にも毎年取り上げられるなど、PRに努めております。今後も注目していただけるようPRしてまいります。	－
12	令和7年1月17日	電子申請	個人	旗井ローソンを返してください。	ローソンをはじめ、市内における企業経済活動において、現在、様々な事情により廃業や移転などがあり、市ではそれぞれの理由については確認しておりませんが、進出希望の相談があった場合には、相談に積極的に応じてまいります。	－
13	令和7年1月21日	電子申請	個人	9ページの目標9と目標10について、医療費や出産などの費用はどこから出すのですか。	医療費につきましては、お医者さんにかかった方の医療費の一部を補助する様々な制度が設けられています。市では、18歳の年度末（高校生）までのお子さんの医療費や低体重で生まれた子の養育のための医療費に対する補助などを行っています。こうした公的な補助制度によって、市民の皆様の医療費の負担を軽くしています。 出産につきましては、出産する方又はその方を扶養している（生活を支えている）方が加入している健康保険組合から、出産費用の一部が支給される制度があります。	やさしい 概要版 P9
14	令和7年1月21日	電子申請	個人	10ページの目標12について、保育園に通うことができない子（持病を抱えている子、定員で入れない子）はどうするのですか。	医療的ケアが必要なお子さんの受け入れについては、関係機関と連携して、受け入れ体制を構築してまいります。 保育所の定員を超える利用希望が見込まれる場合は、保育所の定員増加や定員の弾力化（定員のおおむね120%までの範囲で定員を超えて受け入れできるようにすること）などによって対応してまいります。	やさしい 概要版 P10

No.	提出年月日	提出方法	提出者	意見	市の対応	該当ページ
15	令和7年1月21日	ファックス	法人	令和6年度障害福祉サービス等報酬改定で高次脳機能障害支援体制加算〔障害児相談支援〕が新設されたことを受け、高次脳機能障害を有する障害児への相談支援体制を整備していくことを、施策として位置付けてください。	障がい児を含む高次脳機能障害のある方への相談支援につきましては、「加須市障害者計画及び障害福祉計画（第7期）・加須市障害児福祉計画（第3期）」において記載し、関係機関と連携した支援体制を整えております。 「（仮称）加須市こども・若者・子育て支援計画」へは位置付けませんが、引き続き、これらの支援を適切に実施してまいります。	本編 P60
16	令和7年1月21日	ファックス	法人	「強度行動障害や高次脳機能障害を有する障害児に対する支援体制の充実」という施策を位置付けてください。 また、次期の障害児計画においては、国の基本指針に則して「強度行動障害や高次脳機能障害を有する障害児に対する支援体制の充実」といった施策を位置付けて、強度行動障害や高次脳機能障害を有する障害児への支援を計画的に実施して行ってください。	「加須市障害者計画及び障害福祉計画（第7期）・加須市障害児福祉計画（第3期）」への位置付けはありませんが、市は現在も、強度行動障害や高次脳機能障害のある児を含めた障がいのある児童への支援を実施しており、今後も必要な支援を実施いたします。 なお、市の計画への位置付けにつきましては、次期の「障害者計画及び障害福祉計画・障害児福祉計画」の策定過程で検討したいと考えております。	本編 P60

(注) 上表に掲載したもののほか、7人から本計画（素案）に対する意見は「ない」旨の意見が提出された。
（7人とも提出年月日は「令和7年1月17日」、提出方法は「電子申請」、提出者は個人）